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 يهخص انًششوع
  

 بؼُىاٌ:ػٍ انًششوع انبحثٍ 

 

 "حخهُك يبُذاث آيُت باسخخذاو حكُىنىخُا َظُفت  "

 
 

 نهًششوع انبحثٍ:  ٍانباحذ انشئُس

 

 خايؼت ديُاط –كهُت انؼهىو  –بمسى انُباث  انفسُىنىخًأسخار  ا.د. َؼًج يحًذ حسٍ

 
 انفشَك انبحثٍ:

 

جاهعت  –كليت العلوم  –بقسن النباث  الويكروبيولوجى هساعد أستاذ         ا.د. هحود ابو دبارة -1

 دهياط

 جاهعت دهياط –كليت العلوم  – الكيوياءقسن   هحود عطيه والى -2

 
 خُُها 02222حكهفت انًششوع: 

 انًُصىسة دايؼتاندهت انًًىنت: وحذة انبحىد ب
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 يمذيت

 
شهذث انؼمىد الاخُشة حطىساث كبُشة فٍ يدال اكخشاف وحصُُغ انًبُذاث فٍ انؼانى انًخمذو أدث انً إَخاج 

َهذف انًششوع انً الاسخفادة يٍ انخبشاث انسابمت والابحاد يبُذاث خذَذة ايُت بخكانُف يمبىنت الخصادَا. 

خصُُغ هزِ انًبُذاث حكىٌ اكثش يلائًت انؼانًُت فٍ اكخشاف وحخهُك هزِ انًبُذاث يغ انبحذ ػٍ طشق خذَذة ن

نلاحخُاخاث والايكاَُاث انمىيُت. وبحُذ َكىٌ الاػخًاد ػهً انخكُىنىخُا انحُىَت فٍ حىظُف كائُاث دلُمت 

 نلإَخاج انحُىٌ نهزِ انًبُذاث او بؼض يكىَاحها كهًا ايكٍ.

The last decades have witnessed vast progress in the field of pesticide 

identification and manufacturing. This has led to production of safe pesticides 

with reasonable costs. This project aims at adapting the relevant previous 

international experience and literature for pesticide production as well as 

searching for new industrial technologies that fit our national needs and 

facilities. It also relies on making use of microbial biotechnology for syntheses of 

pesticides or their building moieties whenever possible. 

 

 أهذاف انًششوع

 

حىطٍُ و اضافت يدًىػت يٍ انًبُذاث حشًم يبُذاث ػشبُت و فطشَت نها يؼذلاث أياٌ ػانُت و فاػهُت   -

 خُذة و حطبُك َىاحح انبحذ يغ احذي ششكاث انًبُذاث.

 

 أػًال يُشىسة فً يدال انًششوع
 

Efficacy of a pyrimidine derivative to control spot disease on Solanum 

melongena caused by Alternaria alternate. Journal of Advanced Research .  


